

Sección Página 06.12.2014 23 Dinero



Ficción financiera

Servitje, mente privilegiada; ¿Recuperación mundial a raíz de caída de Japón?; Grupo Alemán y su interés en negocio de la energía; 15% de cancelaciones en Acapulco

■ Ni duro ni entrometido, es vertical cuando DS contesta varios temas.

rupo Bimbo se forta- en el camino de GB lece, además de que Para los analistas, Servitje Montull daron don Lorenzo y Roberto Servitie, José T. Mata, Jaime Sendra, Jaime Jorba y Alfonso Velasco, en 1945. Hoy en día, Daniel Servitje Montull, presidente del Consejo de Administración, no es como lo pintan algunos analistas. Antes que nada, es un ser humano vertical que no se anda por la tangente. Es consciente de los problemas que aquejan al país. Otra integrante de la familia, Marinela Servitje (mecenas del Museo del Papalote), también ha mostrado su talento y visión al dirigir instituciones que favorecen a la niñez. Pero volviendo con Daniel Servitje, confiesa que "México es el segundo mercado más importante para nosotros en ingresos. Estados Unidos es una operación vital para nuestro grupo. Estoy consciente de que se vive una situación difícil en el país, porque se ha desplomado un poco el volumen de nuestros productos. ¿La razón de lo anterior?: en parte por la economía que no ha despegado como habíamos previsto, y en parte por los impuestos que se dieron en una área de nuestro portafolio".

España, Argentina, entre otros países.

recuerdo que lo fun- es la mente maestra de Bimbo. A Servitje lo inquietan (como a millones de mexicanos) temas que van desde la violencia en México. la delicada caída del consumo y, repito, los impuestos. Me acuerdo que al principio de este año, GB había anunciado durante su asamblea de accionistas, la renuncia de Roberto Servitje Sendra, y que Daniel Servitie Montull estaría en el trono de un imperio económico mexicano que continúa creciendo por varios continentes en el globo terráqueo. Cuando hemos hablado con él, estamos conscientes de que es un empresario non, y un ser humano fuera de serie. En las reuniones de planeación, dirimen sus netas, de donde surgen áreas de oportunidad. Para él, es sabiduría reconocerlas, mejorarlas y detonarlas. ¿Cómo sacarlo de su guión de empresario?: es la cabeza de la panificadora más poderosa de la Tierra. También lo han tachado de ser un hombre bonachón. Es amable, pero va al punto. Para muchos puede —y debe— ser sumamente intenso. Sin embargo, si hablamos de su perfil, no es impulsivo. Finalmente, en este tema. Grupo Bimbo y su penetración en el mercado internacional, no ha

sido nada fácil. Sé que la historia del grupo podía haber desfilado por otras veredas, pero Servitje no perdió su capacidad de asombro, y se maravilla dónde están ubicados, "cuando el fracaso o la derrota tocaban a la puerta".

El PIB nipón sufre su cuarta recesión en seis años

Japón, la tercera economía mundial, entró en recesión repentinamente y ha añadido un mayor número de dudas a una ya de por sí débil recuperación mundial. El PIB cavó 0.4% en el tercer trimestre lo que equivalió a una tasa anualizada de caída de 1.6%, una rápida bajada que se añade al

descenso de 1.9% (7.3% anualizado) registrado entre los meses de abril y junio. Se trata de la cuarta recesión nipona (sobre todo, dos trimestres de caída consecutivos) desde que comenzó la gran tormenta en 2008 y el temor a los resultados globales.

¿Entrarán en recesión Japón, China o Europa?

La Bolsa de Tokio se desplomó 2.96% por el dato y los parqués europeos abrieron también a la baja, pero luego se recuperaron y cerraron con números positivos. El precio del petróleo (como en México y muchos



Página 1 de 2 \$ 41472.00 Tam: 512 cm2

Continúa en siguiente hoja



	I	T=
Fecha	Sección	Página
06.12.2014	Dinero	23

otros países) agravó su caída, en

tanto que Japón es el tercer mayor consumidor del orbe y Wall Street perdía a media sesión. Jim Paulsen (léase: fondo Wells Capital Management) había dicho a Bloomberg lo siguiente: "La idea de que Japón, China o Europa entren en recesión hace -ofcourse— más difícil la historia de crecimiento estadounidense". Y este columnista precisaría: Agustín Carstens dice que nuestra economía es fuerte, pero otra recesión en Estados Unidos, por supuesto que afectaría a México. ¿O no? Acuérdense de que tanto Angela Merkel (la mujer más poderosa del planeta) y Christine Lagarde (directora gerente del Fondo Monetario Internacional) también han aceptado que puede aparecer otra crisis.

Grupo Alemán siempre han estado relacionado con el negocio de la

Miguel Alemán Magnani y su señor padre, Miguel Alemán Velasco (exgobernador de Veracruz) son parte del Conejo de Administración del Grupo TMM (José Serrano Segovia), una compañía Para Alemán Magnani después de la frustración de adquirir Oceaabierto nuevas oportunidades

para que sumen su experiencia, conocimiento y tecnología. "Debemos crear nuevas oportunidades y ofrecer un sinnúmero de nuevos empleos", apunta **Alemán**

Magnani.

"Había que tener la seguridad de recuperar la inversión": MAM

Sabemos que Oceanografía había perdido mucho valor y, finalmente, no se pudo llegar a un arreglo como se estimaba con los ciertas cantidades de flujo, sino tenían la completa seguridad de ser los primeros en recuperar la

inversión. "Mira, Enrique, lo legal era una parte, y lo relacionado a la empresa, era otra", indicó el exitoso y joven empresario que

que ofrece servicios de trans- también vive fascinado con la es sumamente delicada. Ok; portación marítima, refinados promoción de Interjet, la fiesta mucha gente vacaciona en Acade petróleo y químicos, sin ol-brava, y hasta con la gastrono-pulco porque ahí tienen sus pividar su almacenaje y opera- mía, porque su esposa Vanessa sos o sus casas, pero el turismo ciones en puertos y terminales. Serrano Cuevas de Alemán creó un (en general) prefiere guardar sus exclusivo bistró francés que se ahorros y no enfrentarse a situallama Noisette (quiere decir ave- ciones adversas en el renglón de nografía, es hora cuando se han llana en francés y está ubicado seguridad. en avenida Presidente Masaryk) Oceanografía.

Acapulco ha sido sumamente afectado por diversos factores

uno de los destinos más importantes de turismos del país, aunque después le ganaron puntenedores de bonos. O sea, no y la misma capital, entre otros podía el Grupo Alemán invertir destinos. Sé que -hasta el mosus puertas, es que la situación ¡abur!

Manuel Gutiérrez, presideny está en el gusto de los que aman te de la Cámara Nacional de el mundo gourmet. Por último, la Industria de Restaurantes Alemán Magnani negó que exis- y Alimentos Condimentados tieran presiones por parte de las (Canirac), explicó a Ficción autoridades o de Pemex, para no Financiera lo siguiente: "Si el adquirir un parte accionaria de panorama actual cambia en las siguientes semanas, se quitan los bloqueos de carreteras v realizamos una excelente promoción turística de Guerrero y Para muchos, Acapulco ha sido el puerto de Acapulco, Ixtapa, Taxco, Cuernavaca, etcétera, se podía salvar la temporada decembrina y podíamos alcantos Cancún, Vallarta, Los Cabos zar una ocupación hotelera que podría llegar a 80%". Finalizó: IP se reunirá con padres de mento—las cancelaciones para normalistas de Ayotzinapa para la temporada navideña, han solicitarles que disminuyan los descendido entre un 10 y 15%. bloqueos. No olvidemos que la Para que la discoteca (una de las derrama económica en Acapulmás longevas del mudo), Baby'O co en fin de años es mayor a 2 (Eduardo Cesarman) haya cerrado mmdp... Y hasta la próxima,

Marinela Servitje, también ha mostrado talento al dirigir instituciones que favorecen a la niñez